EL SOL DE MÉXICO (FAILM) ADD 21 1976 Nuestro Mundo Loco

Recién Nacido de 6 Kilos

BUENOS AIRES, 20 de agosto (AFP) — El bebé de 6 kilos 170 gramos, que nació el domingo aquí, y que constituye todo un récord, es totalmente normal, afirmaron hoy los médicos que atendieron su nacimiento.

Estimaron igualmente que no crecerá desmesuradamente, sino que con los años tendrá una constitución física normal, "si bien un poco más grande que la talla de sus padres".

La madre, una boliviana de 45 años, que debió ser sometida a una cesárea, igualmente se encuentra en pleno restablecimiento.

La dirección del nosocomio donde nació el bebé gigante, se abstuvo hasta hoy de comentar el alumbramiento, que despertó gran curiosidad.

EL SOL DE MÉXICO Argentina Hará Papel con Técnica Mexicana

NUEVA YORK, 20 de Agosto AP.- México procura convertir su pape tradicional de importador de tecnología en exportador, y está logrando un éxito cada vez mayor en ese esfuerzo, afirma la revista "Business Week".

El semanario, especializado en questiones económicas, señala que este mes, por ejemplo, Argentina anunciara un proyecto para construir una planta de 200 millones de dólares que utilizará un proceso mexicano para producir papel de residuos de caña de azúcar.

Añade que el mes entrante Venezuela inaugurará una planta side-

rúrgica que empleará un proceso mexicano. Hasta Estados Unidos usará su tecnología, expresa

Un proceso mexicano para extraer minerales de petróleo crudo utilizará en una ampliación por valor de 210 millones de dólares en una

refineria de Corpus Christi, Texas.

La revista comenta que "desde el punto de vista de los mexicanos su status tradicional de comprador de tecnología es en realidad una ventaja ahora. Carlos Rincón' jefe de TecniMéxico (establecido por 29 compañías con auspicio gubernamental hace 2 años para coordinar las exportaciones de servicios de ingeniería), es citado en el sentido de que la experiencia mexicana en la adaptación de tecnología occidental a las circunstancias de una nación de desarrollo es aprovechada ahora como ventaja para

MEXICO AMPLIA SUS HORIZONTES Según Rincón, la tecnología "ha de ser adaptada, y hemos logrado hacerlo a nuestras necesidades, que se aproximan a las de otras naciones latinoamericanas'

"Business Week" expresa que si bien los mexicanos han tenido su éxito mayor en la venta de su tecnología a otros países latinoamericanos, están ampliando rápidamente sus horizontes. Plantas que utilizan un proceso desarrollado por una empresa siderúrgica mexicana se encuentran en construcción en Irán, Irak, Indonesia y Zambia, mientras que un nuevo proceso para la construcción de edificios de cemento es empleado en Arabia Saudita, además de Colombia y Venezuela.

La FIFA Pide Detalles del Asesinato de Actis

ZURICH, 20 de agosto (AP)—La Federación Internacional de Futbol (FIFA) pidió hoy a su afiliada Argentina detalles del asesinato del general retirado Omar Actis, identificado por las informaciones de prensa de Buenos Aires como el encargado de organizar el Campeonato Mundial de Futbol de 1978.

El secretario general de la FIFA, doctor Helmut Kaeser, dijo a un corresponsal que el pedido fue efectuado en un cable al doctor Martin Noel, miembro argentino del Comité Ejecutivo de la FIFA, designado a principios de este año presidente del Comité Organizador del Mundial.

Kaeser, dijo que las informaciones de prensa que identificaron al asesinado general Actis como presidente del Comité Organizador "deben basarse en un malentendido". Expresó su creencia que el general podría haber estado a cargo de alguna comisión gubernamental establecida para asistir al Comité Organizador.

Kaeser dijo que la última vez que se encontró con el doctor Martin Noel fue en la reunión de la FIFA durante los Juegos Olimpicos de Montreal, hace unas tres semanas. Los dirigentes de la federación internacional reafirmaron en esa oportunidad sus intenciones de continuar con los preparativos de la disputa de la Copa del Mundo a pesar de la tensa situación existente en el país.

"Todas las tareas se están cumpliendo según lo programado", dijo Kaeser, sobre los preparativos de Argentina.

BUENOS AIRES, 20 de agosto (LA-TIN)—Un matutino local sugirió hoy que el Campeonato Mundial de Futbol a celebrarse en 1978 en la Argentina lleve el nombre simbólico del general Carlos Omar Actis, ultimado ayer aquí por un grupo terrorista.

El militar asesinado era el presidente del denominado "Ente Autárquico Mun-

dial 78" y ayer por la tarde iba a brindar una conferencia de prensa para exponer los planes definitivos del torneo, como máximo responsable de su organización.

El diario "La Opinión", con la firma de su director, Jacobo Timermann, recordó los inconvenientes y falta de decisiones del gobierno anterior en la organización del certamen, señalando que "como queda claro después de las primeras investigaclaro después de las primeras investiga-ciones realizadas desde el 24 de marzo, había sido organizada una verdadera aso-ciación para delinquir, aprovechando el acontecimiento".

habia sido organizada una verdadera asociación para delinquir, aprovechando el acontecimiento".

Para el diario, "ya los argentinos casi habian aceptado con resignación los embates de otros países para remplazar a esta república como sede del Mundial de Futbol", puntualizando que "el pretexto era plausible: Argentina no está en condiciones ni es capaz de organizarlo".

"La Opinión" agregó que "ayer debia celebrarse, sin embargo, una conferencia de prensa en la cual el general Omar Actis expresaría ante 170 corresponsales locales y extranjeros que el Mundial de 1978 se celebrarla en la Argentina y que todos los recaudos habian sido tomados para que fuera un modelo de organización".

Tras subrayar que "ayer el simbolo de esa Argentina simplemente honesta y dignamente trabajadora debía ser el general Actis", el periódico enfatizó:

"Podría uno preguntarse si no es precisamente lo que quiso asesinar la subversión en la persona del desdichado militar. Preguntarse, en fin, si la delincuencia subversiva no es el aliado de la delincuencia que había sido organizada para sauyear al país.

"Lo que nadie debe preguntarse, ni dudar siquiera —afiadió—, es que el Mundial de Futbol 1978 se jugará en la Argentina, en la forma que el general Actis había, programado y, quizás, con su nombre como simbolo definitivo".